



## Regiones

### Inauguran otro laboratorio en Santander para pruebas PCR para COVID - 19

El cuatro de mayo entrará en funcionamiento este laboratorio que hará pruebas de COVID - 19 en tiempo real en Barrancabermeja.



Laboratorio de **Ecopetrol** en Barrancabermeja. . Foto: Alaldía Barrancabermeja.



Melissa Múnera | 28/04/2020 - ( hace 13 horas )

Diariamente se **harán 50 pruebas PCR** y resultados en tiempo real de la COVID - 19 en el laboratorio que fue **inaugurado en Barrancabermeja con el apoyo de Ecopetrol**.

Esta semana iniciaron los pilotos de ejecución y funcionamiento y desde el cuatro de mayo se harán **las pruebas a posibles pacientes de Coronavirus**.

**Alfonso Eljach , alcalde del puerto petrolero**, explicó que quién esté enfermo le hacen la prueba, **esa prueba llega a una clínica de Ecopetrol** en donde está habilitado el nuevo laboratorio.

**Juan Valderrama, presunto asesino de sargento chilena, seguirá en la cárcel**

"Tenemos pruebas de COVID directamente en nuestra ciudad, **eso hará tomar reacciones rápidas**, esto con el nuevo laboratorio que comenzará a funcionar el 4 de mayo".

Este laboratorio tuvo la inversión de **2.300 millones** de pesos en dotación de equipos y compra de reactivos para análisis de muestras.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Bucaramanga #Santander #Alcaldes #Barrancabermeja

Comentarios

#### Últimas Noticias



La Hora Del Regreso del 28 de abril de 2020 [6pm-6:30pm]



La Hora Del Regreso del 28 de marzo de 2020 [5pm-6pm]



La Hora Del Regreso del 28 de marzo de 2020 [4pm-5pm]

### Cartagena tendrá tres días de toque de queda y vuelve a cambiar el pico, cédula y género

Los días de toque de queda son el 1, 3 y 10 de mayo. Con nueva rotación de pico cédula y género más ciudadanos estarán en la calle.

Así quedó ahora el pico cédula y género en Cartagena. Foto: Cortesía



Redacción W Radio | 28/04/2020 - ( hace 13 horas )

Para enmendar los **errores cometidos en el decreto de pico, cédula y género**, emitido el domingo en la noche, **la Alcaldía de Cartagena anunció la noche de este lunes un nuevo decreto de pico, cédula y género con lo que habrá más gente en las calles porque ahora serán cinco dígitos por día y no tres como venía ocurriendo**.

Por ejemplo, este lunes sales los hombres cuyas cédulas terminen en 0,1,2,3,4 y mañana martes podrán salir las mujeres con cédulas terminadas en 3,4,5,6. Algo que ya le cuestionan en redes al alcalde Dau, porque esta medida que aumenta el número de ciudadanos que podrá salir por último dígito de cédula se da justo cuando hay más movimiento en las calles por la reactivación de la construcción y la manufactura.

**Karoll Pineda Marrugo** @karollpinedam

Salió a organizar "personalmente" el pico, género y cédula y la embarró más. Salida en falso tras salida en falso.

2 21:45 - 27 abr. 2020

[Ver los otros Tweets de Karoll Pineda Marrugo](#)

**PIEDAD** @PITY75

@TurbacoAlcaldia @AlcaldiaCTG @IvanDuque que absurdo Turbaco poniendo pico y cedula diferente a cartagena. Necesitamos trabajar en turbaco y cartagena son poblaciones que venidas la una de la otra coherencia @ArgiroCasta58 va tocar trabajar de ilegales?

16 Me gusta **alcaldia\_de\_turbaco** Pico, Cédula y Género no se

1:30 - 28 abr. 2020

[Ver los otros Tweets de PIEDAD](#)

**Mauro Muñoz** @mmpfoto

@infopresidencia. en cartagena 3 decretos diferentes de pico cedula y genero. Que falta de respeto con la ciudadanía.

22:27 - 27 abr. 2020

[Ver los otros Tweets de Mauro Muñoz](#)

**Mauro Muñoz** @mmpfoto

@infopresidencia. en cartagena 3 decretos diferentes de pico cedula y genero. Que falta de respeto con la ciudadanía.

22:27 - 27 abr. 2020

[Ver los otros Tweets de Mauro Muñoz](#)

**Mauro Muñoz** @mmpfoto

@infopresidencia. en cartagena 3 decretos diferentes de pico cedula y genero. Que falta de respeto con la ciudadanía.

22:27 - 27 abr. 2020

[Ver los otros Tweets de Mauro Muñoz](#)

**john ernandez** @ernandez\_john

aqui en cartagena no han podido con el pico genero y cedula...les quedo grande!

16:02 - 27 abr. 2020

[Ver los otros Tweets de john ernandez](#)

Además, **Dau anunció que el 1, el 3 y el 10 de mayo habrá toque de queda**, "los vamos a llamar los 'días de no pendejear". Esos días, "solo saldrán la Policía, el Departamento de tránsito y la gerencia de Espacio Público a poner comparendos a las personas que andan en la calle sin oficio, para que aprendan a pendejear".

Esta decisión también le ha merecido críticas, ya que muchos consideran que esto es una talanquera para la reactivación de dos sectores económicos.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Cartagena #Coronavirus #Alcaldes #Redes Sociales

Comentarios

### Combates dejan un integrante del Eln muerto y otro capturado en Cauca

El fallecido es alias Pinguñoño, señalado como uno de los cabecillas del frente José María Becerra. Las confrontaciones se registraron en el sector de San Juan del Micay.



¡Hola! ¿Tienes dudas sobre el coronavirus?

